

PRESSEMITTEILUNG

BMH beteiligt sich an Pre-Seed-Finanzierung für Healthtech-Startup Dentero – KI-gestützte Lösung zur automatisierten Abrechnung in Zahnarztpraxen

Wiesbaden / Frankfurt am Main, 27. Mai 2025 – Die BMH Beteiligungs-Managementgesellschaft Hessen mbH beteiligt sich mit ihrem Fonds Hessen Kapital I im Rahmen einer Pre-Seed-Finanzierungsrunde an der neu gegründeten Dentero Healthtech GmbH. Das Frankfurter Startup hat eine KI-basierte Softwarelösung entwickelt, die die medizinische Dokumentation und Abrechnung in Zahnarztpraxen automatisiert. Mit einem hohen sechsstelligen Betrag unterstützt die BMH das junge Unternehmen beim weiteren Produktaufbau sowie bei der Etablierung von Marketing- und Vertriebsstrukturen. Komplettiert wird die Finanzierungsrunde durch renommierte Business Angels.

Dentero wurde im Februar 2025 von Patrick Steingraf und Volker Tietz gegründet. Ziel des Startups ist es, Zahnarztpraxen durch den Einsatz künstlicher Intelligenz von administrativem Aufwand zu entlasten. Über eine intuitive App können Zahnärzte ihre Dokumentation einsprechen; die Software extrahiert medizinisch relevante Inhalte, erstellt ein revisionsssicheres Behandlungsprotokoll und schlägt automatisch die passenden Abrechnungspositionen aus GOZ, BEMA und GOÄ vor – inklusive Faktor und Begründung.

Mit seinem skalierbaren Ansatz adressiert Dentero einen hochfragmentierten Markt mit hohem regulatorischen Anspruch. Die Lösung ist so konzipiert, dass sie sich nahtlos in bestehende Abläufe integrieren lässt und sowohl Effizienzgewinne als auch eine messbare Steigerung abrechenbarer Leistungen ermöglicht. Zahnarztpraxen sparen mit der Softwarelösung nicht nur Zeit, sondern senken gleichzeitig das Risiko abrechnungsrelevanter Fehler.

Dentero konnte bereits kurz nach der Gründung eine hohe zweistellige Zahl an Kunden gewinnen, darunter eine große Zahnklinik mit 15 Standorten – ein Beleg für die ausgeprägte Marktresonanz. Der Fokus der kommenden Monate liegt auf der Weiterentwicklung der Technologie sowie dem Auf- und Ausbau der Marktpräsenz.

Patrick Steingraf, Mitgründer und CEO von Dentero, sagt: „Unsere Vision ist es, den Verwaltungsaufwand in Zahnarztpraxen spürbar zu reduzieren und Ärzten durch innovative Technologie wieder mehr Zeit für das Wesentliche zu geben – die Behandlung ihrer Patientinnen und Patienten. Die Beteiligung der BMH ist für uns ein wichtiger Vertrauensbeweis und ein bedeutender Schritt, um unsere Lösung weiter in den Markt zu bringen.“

Christoph Wolf von der BMH ergänzt: „Besonders überzeugt hat uns das starke Gründerteam, das jahrzehntelang aufgebaute Expertenwissen aus dem Dentalbereich – kombiniert mit moderner KI-

Technologie. Das Ergebnis ist eine Lösung mit klarem Kundennutzen – das zeigt nicht zuletzt die beeindruckende Traktion, die Dentero bereits in den ersten Wochen nach Marktstart erzielen konnte.“

Über die BMH

Die BMH Beteiligungs-Managementgesellschaft Hessen mbH mit Sitz in Wiesbaden wurde 2001 gegründet und ist eine 100-prozentige Tochtergesellschaft der Landesbank Hessen-Thüringen Girozentrale (Helaba). Über die Wirtschafts- und Infrastrukturbank Hessen (WIBank) ist die BMH aktiv in die Wirtschaftsförderung des Landes Hessen eingebunden. Als mittelständische Beteiligungs- und Venture-Capital-Gesellschaft bündelt die BMH die öffentlichen Beteiligungsinteressen und Finanzierungsinstrumente für Frühphasen-, Wachstums- und Mittelstandsunternehmen in Hessen. Die BMH verwaltet derzeit sechs Beteiligungsfonds mit einem Volumen von über 200 Millionen Euro. Seit ihrer Gründung hat die BMH in mehr als 500 Unternehmen investiert. Beteiligungsschwerpunkte sind unter anderem die Sektoren Software/Analytics; Fintech/Insuretech; Life Science; Deep Tech; IoT/IndustrialTech; Hardware/ Industriegüter; Cleantech. Mehr Informationen über die BMH und ihre Fonds: www.bmh-hessen.de

Pressekontakt BMH

IWK Communication Partner
Barbara Popp
Ohmstraße 1 / D-80802 München
Telefon: +49 89 200030-30
E-Mail: bmh@iwk-cp.com
www.iwk-cp.com